

prenez ce papillon soufflez dessus un moment pour l'encourager mettez-le sur une table d'une pichenette ou d'une chiquenaude envoyez-le rejoindre un quelconque papier peint laissez le retomber dans la cendre pour qu'il s'imprègne et s'ennuie un peu après hurlez dessus tapez des pieds dites-lui les horreurs qu'il ne peut pas entendre pleurez un peu sur ses ailes embrassez sa bouche de papillon vous aurez beau vous agiter faire la danse brûler votre maison intérieure il ne reviendra pas

Didier Delahais